ANGEBOT-KONTAKT

Auf der diesjährigen Kirchenmusikalischen Fachtagung in Paderborn wurde bei einer Gesprächsrunde erwähnt, daß es in der alten Bundesrepublik Chöre gibt, die gerne Kontakt mit Chören in den neuen Bundländern aufnehmen würden. Auch in wäre an einem solchen Kontakt interessiert und wäre Ihnen dankbar, wenn Sie mir dabei behilflich sein könnten. Mein Chor besteht aus 45 Sängern und unsere Pfarrkirche heißt "St. Maria Magdalena".

Noch einmal möchte ich mich bei Ihnen für die gelungene Tagung bedanken. Sie hat mir geistig und geistlich viel gegeben.

Wolfgang Marx Marthastr. 3 O-1110 Berlin Tel.: 48 959 71